

## Editorial

La Revista Universitaria de Informática – RUNIN- como idea que surgió de un proyecto de aula en el año 2015, ha sido pensada para que las personas que aún se consideren estudiantes, puedan plantear por escrito sus reflexiones alrededor de la educación, que tiene como característica especial aquella que está rodeada de recursos tecnológicos o informáticos, hoy llamados TIC. En este sentido, se pensó que la Revista tendría una escasa duración, puesto que como proyecto de un curso, sólo duraría mientras él está vigente y una vez se acabe, también se llevaría consigo lo que produjo.

Hoy, 5 años después de este proyecto inicial, RUNIN ha crecido y creemos que lo ha hecho sustancialmente:

- Tenemos el ISSN como revista online
- Su publicación semestral ha sido ininterrumpida
- Cada edición se conforma por al menos 10 artículos reflexivos
- Académicos internacionales, nacionales y locales han aportado con sus escritos de investigación
- Los estudiantes ahora publican buscando soportes académicos en otros idiomas
- Se ha nutrido con profesores locales y nacionales que conforman los comités tanto editorial como científico
- Los egresados hacen parte de su organización y, a lo mejor lo más relevante,
- La Revista ha logrado el reconocimiento de la Universidad, lo cual le permite figurar en la plataforma de revistas institucionales.

Todo lo logrado ha sido conseguido a partir de un esfuerzo sostenido, principalmente desde las labores de los estudiantes de práctica docente apoyado siempre por su asesor y el grupo comprometido con la

revista que cada semestre busca extraer lo mejor de los escritos para dar a luz reflexiones de calidad.

En este orden de ideas, vemos crecer nuestra revista con pequeños pero firmes pasos, y aunque por ahora es seguro que no podemos alcanzar la indexación, también es seguro que estamos caminando y avanzando en el camino que nos dirige a ella; estamos convencidos que con los pasos que estamos dando, recorreremos la ruta hacia el sueño deseado.

Entre los pasos que con seguridad nutrirán la revista están: el trabajo permanente del semillero de investigación del Programa, puesto que con él, proyectos de investigación de diferentes tipos podrán ser plasmados en la Revista; los seminarios semestrales que el Programa organiza, que ahora tienen carácter internacional aportando notoriamente a los procesos de reflexión estudiantil y profesoral; la participación en la red REPETIC, con ella, estudiantes y profesores tiene mayor oportunidad de reflexionar alrededor de la educación en Tecnología e Informática, planteando ponencias y talleres que al plasmarlos por escrito logran ahondar en la intención de la revista; y, finalmente, el hecho de tener un Programa acreditado en alta calidad, enfocado en su re acreditación, aspecto que beneficia el hecho de permanentemente autoevaluarse y desde lo cual se reflexiona continuamente, algo que con facilidad dará lugar a escritos de mayor calidad.

En definitiva, la Revista ha crecido, se sostiene semestre a semestre y está caminando por la ruta que a mediano plazo la postulará como una importante publicación indexada, que dará pie a reflexionar profunda y profusamente alrededor de la educación en Tecnología e Informática, tema que desde tiempo atrás es importante y tomará aún mayor importancia.

Por ahora ofrecemos la edición número 10 de la revista, con la calidad que queremos tener en las reflexiones de estudiantes y profesores,

muestra de la importancia que tiene para nosotros la educación cuando de integrar la Tecnología y la Informática refiere.

**José Luis Romo Guerrón**

Coordinador del Programa  
Licenciatura en Informática